

2月 はっぴいだより

発行：親子ふれあいひろば「はっぴい」
勝央町勝間田788 TEL&fax0868-38-6032
2016. 1. 29発行

2月のカレンダー

日	月	火	水	木	金	土
	1 絵本の日	2	3 童謡・唱歌	4	5 ブック・トーク	6
7	8 絵本の日	9	10 お楽しみ会	11 建国記念日	12 自由遊び	13
14	15 絵本の日	16	17 お誕生日会	18 1歳児集まれ!	19 自由遊び	20
21	22 絵本の日	23	24 作ってあそぼ!	25 2・3歳児集まれ!	26 自由遊び	27
28	29 絵本の日					

○ 自由遊びの日は、「はっぴい」のいろいろなコーナーで遊ぶことができます。
○ /の日は「はっぴい」はお休みです。
※ 大雨・暴風など、警報の出た場合には「はっぴい」はお休みさせていただきます。

※ 集団で遊ぶ場所なので、風邪などで体調の悪い日にはご遠慮ください。

2月5日(金)10:30~ 勝央図書館 司書 関さんの 読み聞かせとブック・トーク

今年度3回目のブック・トークです。はじめに10分間子ども向けに読み聞かせがあります。その後、お母さん方に絵本にまつわるお話や紹介をしたり、小説・料理や手芸の実用書・雑誌等色々なジャンルの本をはっぴいに持ってきて、見せていただきます。
小さい子どもを連れては、なかなか図書館に行きにくいという方も、その場で図書館の会員になったり、本の貸し借りができますので、皆さんご参加ください。子どものお気に入りの絵本を探してみませんか？

2月24日(水)10:15~「作ってあそぼ！」

3月3日は「ひなまつり」ですね。今回の「作ってあそぼ！」では、おひな様を作ります。
みんなで子ども達の健やかな成長を願って折り紙でおひな様を作ります。



2月3日(水)10:15~

「みんなで歌おう! 童謡・唱歌」

今回は、鈴木英子先生のご指導で3月の町民音楽祭に向けて「春が来た」「アイアイ」「つくしがでたよ」「どこかで春が」の4曲の練習を中心に春に向けての歌を歌います。
1年間、みんなで童謡唱歌を歌う中で人前で自己表現することの大切さを鈴木先生から教えていただきました。3月20日の町民音楽祭には、はっぴいの親子・保育園児親子・地域の方々・保育園の先生方100名近くの合唱団で歌いたと思います。皆様是非ご参加ください。

2月10日(水)10:15~「お楽しみ会」

2月は一年間で一番寒い時期ですが、何となく春の訪れを感じられる時期でもありますね。皆さんはどんな時に春の訪れを感じられるでしょうか？
今月のお楽しみ会では「春よこい」の歌を歌ったり、絵本「はなをくくん」をみて、待ち遠しい春に心をはせてみましょう。

2月17日(水)10:15~「お誕生日会」

2月生まれのお友達のお誕生日会をします。誕生日は6名。お名前を呼んでお返事をした後、お母さんから子どもさんのマイブームや成長したなと感じるところなどのお話を聞かせてもらい、みんなで大きくなったことを喜び合ひましょう。

1月の子ども達の様子

1月13日(水)「お誕生日会とお楽しみ会(おもちつき)」

今月は都合でお誕生日会とお楽しみ会を一緒にしました。
今月のお誕生日3名のうち2名のお友達が参加され、みんなでこれまで元気に大きくなったことを喜び、これからの健やかな成長をお祈りしました。その後、いつもはケーキ代わりのお菓子をいただくのですが、今回はお楽しみ会のおもちつき。
みんなで餅つき機の中で餅米からおもちになるところを見て、あんこもちときなこもちにいただきました。

今年は、はっぴい駐車場東側の畑を借りて、スタッフが小豆と大豆作りにチャレンジしました。充分にお世話ができなくて、草ぼうぼうの中でしたが、思ったより良い小豆と大豆が収穫でき、それを使ってあんこときなこを手作りました。

「初めてお餅を食べさせたけど、1個ぺろりと食べちゃいました。」「あんこ美味しい!」「きなこって手作りできるんですか?」といった声もきかれたので、スタッフも手作りしてよかったと思いました。



【3月の行事予定】

- 3月2日(水)みんなで歌おう! 童謡・唱歌
- 3月9日(水)お誕生日会
- 3月10日(木)2・3歳児集まれ!
- 3月16日(水)ふれあいコンサート
- 3月17日(木)1歳児集まれ!
- 3月23日(水)卒はっぴい式



1月13日(水)と18日(月)5~10センチの雪が降って、雪遊びを楽しみました。

朝起きると、一面真っ白。「わーい! 雪だ!」とうきうきしました。はっぴい玄関前の雪も、ただのけてしまったのは、寂しいなと思い雪だるま3つと大きな雪山を作りました。学童の小学生達もその山でキャーキャー言いながら遊んでいます。

中庭には13日には柴田さんが、18日には高見さんがとっても大きな雪だるまを作ってくださいました。坂を利用してそり遊びも楽しめました。3歳のK君も1歳のMちゃん、Hちゃんも滑ることができましたよ。スタッフもつい夢中になって遊んでしまいました。楽しかったね。

また、1歳のT君もびちょびちょになりながらもおうちでいっぱい雪遊びをしたそうです。
雪はこの頃では1年に1度降るか降らないかになってしまい、なかなか遊べませんが、こんな機会に、寒いけれど冬という季節を感じながらしっかり楽しめるといいなと思いました。

